

La France montre un intérêt croissant pour la destination touristique Cuba



La Havane, 21 mars, (RHC/PL).- Rosa Adela Mejías, conseillère au tourisme à l'ambassade de Cuba en France, a déclaré que la 41e édition du Salon Mondial du Tourisme qui vient d'avoir lieu à Paris a été un grand succès pour la destination touristique Cuba.

Rosa Adela Mejías a souligné que bon nombre de personnes se sont rapprochées du stand de Cuba pour connaître les nouvelles offres du tourisme cubain.

Elle a ajouté que très tôt Cuba pourra annoncer la réalisation d'opérations concrètes, mises en place dans les plus brefs délais entre des tour-opérateurs, des compagnies aériennes et des chaînes hôtelières de Cuba et d'autres pays, non seulement de la France.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/87966-la-france-montre-un-interet-croissant-pour-la-destination-touristique-cuba>



Radio Habana Cuba